



H... > Proc... > 2... > Presupuestos Partici... > Asociacion de Aban...



Asociacion de Abantos: propuesta mejora del Paseo Carlos III con plantación de árboles.



CÉSAR GÓMEZ JIMÉNEZ 14 DE ENERO DE 2021 13:35



Plantación de árboles en el paseo de Carlos III, desde la calle de Timoteo Padrós hasta glorieta de Juan Selgas (Casita del Infante)

Por los técnico del Ayuntamiento se recomienda la plantación de FRESNO AMERICANO, muy resistente a la sequía, crece en terrenos pobres, da poco residuo y su coloración otoñal es preciosa.

Este paseo de Carlos III, estaba históricamente flanqueado de unos hermosos OLMOS, de gran porte, pero desgraciadamente la plaga de la GRAFIOSIS los seco hace aproximadamente 30 años, y posteriormente hubo que talarlos por el peligro que suponían por desplome.

El paseo de Carlos III y su prolongación la carretera de Robledo es un lugar muy frecuentado para pasear y correr de muchos ciudadanos de San Lorenzo, por ser un camino bastante llano.

La Asociación de Abantos, constituida en 1943, es una asociación privada , con domicilio en el paseo del Maestro Alonso nº 18, de San Lorenzo de El Escorial, que entre sus fines tiene la defensa y protección del Pinar y Monte de Abantos, de su naturaleza y medio ambiente.

La sociedad actual padece obesidad por su trabajos sedentarios, incrementada actualmente por el trabajo telemático, y facilitar un espacio llano , agradable y sombrío, fomentará el movimiento humano andando , paseando o corriendo según las posibilidades de cada uno.

Desde 2004 desarrolla numerosa actividades culturales en la Casa de Cultura del Ayuntamiento de San Lorenzo, con exposiciones, conferencia y conciertos. Está inscrita el Registro de la Comunidad de Madrid con el

número 419 y en el Registro municipal de asociaciones de San Lorenzo con el número 20 y NIF G79904827.

Presupuesto aproximado:

El costo es de unos 6875 € comprendiendo la colocación de 25 árboles a una distancia de 6 m cada uno

Otros datos importantes:

Carlos III es un paseo muy frecuentado por los vecinos del San Lorenzo.

Destinatarios:

Todos los vecinos y vecinas de San Lorenzo, personas mayores y de cualquier edad.

Por qué es necesaria esta propuesta:

Evita el sedentarismo y mejora la salud de todos, fomentando el ejercicio físico.

Beneficios de la propuesta:

Embellecerá una entrada muy importante de San Lorenzo, mejorando el entorno.

Reportar contenido  (0)

Propuesta aceptada

Recolección de apoyos activa

Total de apoyos:
0

EVALUACIÓN

Propuesta aceptada



Área de Participación Ciudadana 23 Feb 21 | 09:27

Propuesta aceptada

EVALUAR ELIMINAR EVALUACIÓN

Auditoría

Estado anterior	Nuevo estado	Comentario	Fecha de actualización
Activa	Aceptada	Propuesta aceptada	2021-02-23 09:27:00

COMENTARIOS

Ya no se puede comentar.

[Términos y condiciones de uso](#) [Política de privacidad](#) [Política de Cookies](#)

Powered by  ScytI